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Abstract (en)
[origin: DE19734611C1] A meat mincing machine has a set or sets of cutters which remove given types of residue such as gristle, cartilage,
ligaments and bones. The novelty is that: (a) the set of cutters has one or more separation levels; (b) the cutter set has a thick perforated end-disc
(8) with a centre dead-end hole (9) from which a radial discharge passage (10) runs to the outside; (c) the surrounding housing (11) has a valve-
(13) regulated an opening (12) over the discharge passage (10).

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf einen Trennschneidsatz für Maschinen der Fleischzerkleinerung, zur Aussonderung von Grissel, Knorpel, Sehnen und
Knochenteilen aus zu wolfendem Verarbeitungsgut. Der vorgestellte Trennschneidsatz ist als ein- oder mehrteiliger Schneidsatz ausgeführt, dessen
Endlochscheibe als Trennlochscheibe 8 mit einem verstärkten Breitenmaß ausgeführt ist und die Trennnlochscheibe 8 eine Sackbohrung 9 besitzt,
von der radial nach außen verlaufend ein Austragskanal vorgesehen ist. In unmittelbarer Nähe der Austrittsöffnung des Austragskanales 10 besitzt
das Schneidsatzgehäuse 11 eine Gehäuseöffnung 12 in der ein Regulierventil 13 angeordnet ist. <IMAGE>
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